
桃花桥桥墩基础层正在日渐向前延伸。
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邵阳日报讯 （记者 陈贻贵 实
习生 喻熙荣） 8 月 13 日上午，为期
两天的全民健身日启动仪式暨邵阳市第
三届太极拳锦标赛在市区大祥坪体育馆
开赛。来自全市 13 支代表队的百余名
太极高手在此一展身手，切磋武艺。

此次锦标赛由市文旅广体局主办、
市太极拳协会承办，比赛项目分为集体
项目、个人项目和趣味家庭赛项目。集

体项目有太极拳、器械两类，可自选自
编；个人项目包括规定套路和传统套路，
规定套路有陈式、杨式、24式、42式等各
式太极拳、太极剑，传统套路有陈式太极
拳（器械）、杨式太极拳（器械）等项目；趣
味家庭赛项目则分为亲子组、二人组和
夫妻组三个组别。

比赛现场，参赛选手个个精神饱
满，时而轻松舒缓，时而雷霆万钧，步

伐轻灵稳健，闪转腾挪、行云流水间诠
释了太极拳刚柔并济的精髓，展示了
太极拳运动的优美与和谐。赛场上，8
岁小男孩表演的 24 式太极拳神形俱
全，成为全场关注的焦点。这名男孩
名叫周子涵，新邵兰欣辅导站队队员，
现就读于新邵县酿溪四小，学习太极
拳已经两年了。“我很喜欢太极拳，今
天是我第一次参加比赛，所以有点紧
张。”周子涵腼腆地说。

市太极拳协会会长杨庆轩介绍，本
届锦标赛旨在通过搭建太极拳学习交
流的平台，继承和弘扬优秀传统文化，
进一步激发广大市民积极参与体育运
动的热情。

全市第三届太极拳锦标赛开赛

百余太极高手一展身手

现代产业经济学理论认
为，调整优化经济结构，建设以
产业价值链为核心的集群化地
区生产系统，是区域经济高质
量发展的重要基础。一个地区
竞争力的大小，在很大程度上
取决于产业集群化发展水平的
高低。放眼全国，长三角、珠三
角、粤港澳大湾区等已经形成
强有力的产业集群优势，使当
地经济发展水平得到巨大提
升，并雄踞全国乃至世界前列。

我市是全省老工业基地，
产业基础较好，门类齐全，体系
完整，但档次不高，竞争力不强，
长期以来都分散布局在旧城区，
企业各自为战、单打独斗，没有
形成完整产业链条和高效聚合
优势。为优化生产力布局，提升
区域经济的集聚能力、支
撑能力和拉动能力，从本
世纪初开始，我市实施企
业退城入园，推动产业向

园区集中，企业向园区集聚。
特别是近年来，我市紧抓

承接沿海和东部发达地区产业
转移这条主线，紧扣沪昆百里
工业走廊建设这个重点，主攻
产业结构战略性调整，加快完
善以科技为引领的产业链、供
应链和服务链布局，着力解决
制约经济发展的重大结构性问
题，着力构建企业集聚、产业集
群、发展集约的新格局，努力为
邵阳高质量发展打下良好基
础，提供强大动能。

围绕产业集群化，我市瞄
准世界顶级特种玻璃企业开
展深度合作，引进上下游配套
产业，打造“中国（邵阳）特种
玻璃谷”，努力形成百亿特种
玻璃产业链； （下转7版）

变单点支撑为集群发力
——三论产业发展“邵阳现象”

本报评论员

邵阳日报讯 （记者 伍洁 通
讯员 雷振梁） 8月13日上午，在邵
水河桃花桥建设施工现场，工人在烈
日下抓紧施工。目前，该桥正在进行
桥墩基础层焊接钢结构作业。

桃花桥连接邵水西岸大祥区茅坪
村与东岸双清区金家塘，属湖口井路
跨邵水河桥梁工程，东承白马大道，西
接湖口井路，桥梁全长238.88米，其中
主桥长210米，引桥长20米，伸缩缝及

两端顺接道路长 8.88 米，桥宽 38 米，
设计为双向 6 车道。该桥于今年 7 月
份正式开工，预计 2020 年 6 月底建成
通车。

据了解，目前邵阳市区建有的佘
湖桥、邵水桥、青龙桥、沿江桥等4座跨
邵水河大桥，主要集中在老城区，交通
压力较大，而桃花新城区域和佘湖山
生态城区域之间却缺乏一条过河通
道。桃花桥建成后，将进一步减轻老
城区交通压力，完善邵阳城区路网建
设，方便两岸的交通和商贸往来。

桃花新城区域和佘湖山生态城区域之间缺乏
一条过河通道，这个问题即将解决

且 待“ 桃 花 ”跨 邵 水

邵阳日报讯 （记者 谢文远
曾小慧） 8 月 13 日上午，市委书记
龚文密就市区棚户区改造工作进行专
题调研并主持召开会议，研究部署下
阶段棚户区改造工作。他强调，棚户
区改造寄托着市区住房困难家庭改善
居住条件的希望，三区及市直相关部
门要始终坚持以人民为中心的发展思
想，坚持以困难群众住房安全为底线，
把棚户区改造作为改善民生、促进经
济社会发展的一个重要抓手，进一步
摸清底数，弄清问题，找到症结，分类
施策，加快推进，切实帮助住房困难家
庭改善居住条件。市领导李万千、蒋
志刚参加。

当天上午，龚文密一行先后到双
清区工业街高庙凼棚改项目、双清路
棚改项目现场，走进部分群众家中，查
看棚户区居民的住房情况，与他们深
入交谈，详细了解他们在当前居住环
境下遇到的问题和困难。调研过程
中，龚文密不时就棚户区改造、拆迁等
工作与相关负责人交流，听取相关情
况介绍。

在随后召开的调度会上，双清、
大祥、北塔三区及市发改委、市财政
局、市住建局、市工信局等部门负责
人汇报了当前市区棚户区改造工作
进展情况。

龚文密指出，棚户区改造是提高
群众生活质量、改善群众居住环境的
重要措施。三区在棚户区改造中要结
合自身实际，积极探索一些好的办法
和措施，建立健全推进棚户区改造各
项工作机制。双清区棚户区改造任务
重，可以在一个地方先行试点，试点成
功后，再逐步在全区、全市推广。在棚
改工作中，要做到尽力而为、量力而行，力争解决市区无房户、危房户
的住房问题，切实保障困难群众的住房安全。

龚文密强调，三区及市直相关部门要认真学习、牢牢掌握中央、
省委关于棚户区改造的相关政策和文件精神，在推进棚户区改造工
作中既要结合本地实际，也要借鉴外地先进经验。要敢于担当、攻坚
克难，不负群众期待。要坚持有多少钱办多少事，不欠债、不背债，不
新增债务。要科学规划，完善功能，提升配套服务，营造良好环境，保
证棚改工程质量。要开拓思路、大胆创新，切实解决工作推进中遇到
的各类问题。要按照分类施策的原则，对所有项目进行梳理清理，找
准症结，不断总结好经验、好做法，确保棚改工作有序推进。三区在
进行棚户区改造工作时，要结合本区的实际情况，摸清底数，分类施
策，有针对性地提出切实可行且能让老百姓接受的解决方案，切实将
棚户区改造工程打造成老百姓的暖心工程、民心工程。要将棚户区
改造工作纳入“不忘初心，牢记使命”主题教育的内容之一，不断增强
紧迫感和责任感，真正把这项惠民工程抓实抓好。
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努力实现让全体人民住有所居
——我国住房保障成就综述 （详见7版）

28个！这座城市为何拥有
数量最多的“隐形冠军”？
——从宁波制造看中国制造的发展逻辑

（详见8版）

邵阳日报讯 （记者 谢文远） 8月
13日下午，市委书记龚文密主持召开会
议，传达学习贯彻习近平总书记有关批
示精神，专题听取农村饮水工程、通村
通组公路建设和科技扶贫工作情况汇
报。他强调，要切实担当起政治责任、
主体责任，增强政治自觉、思想自觉和
行动自觉，坚决做到“两个维护”，确保
习近平总书记的重要指示批示精神落
到实处；要以问题为导向，全面开展摸
排核查，坚决杜绝民心工程成为失心工
程。市领导李万千、彭华松出席。

会上，市水利局、市交通局、市科技
局负责人汇报了农村饮水工程、通村通
组公路建设和科技扶贫工作存在的问
题和下一步的工作打算。

龚文密指出，各级各部门要提高政
治站位，要从贯彻落实习近平总书记重
要指示批示的政治高度，切实担当起政

治责任、主体责任，增强政治自觉、思想
自觉和行动自觉，切实做到“两个维
护”。要将落实习近平总书记的重要指
示批示精神情况纳入市委日常巡察工
作的重要内容，纳入组织部门对县市区
政治考察的重要内容。落实习近平
总书记的重要指示批示精神，要通过建
立工作机制、工作台账、专人盯办、会议
传达、研究部署、调研督查、现场核查
的方式，形成工作制度，确保各项工作
落地落实。

龚文密强调，要认真落实省委书记
杜家毫和省委省政府有关领导的有关
指示批示，举一反三，实实在在开展

“回头看”，在农村饮水、通村通组公
路、科技扶贫以及其他重要民生工程
等方面，全面排查存在的问题，实施清
零行动，确保没有盲区，坚决杜绝民心
工程变为失心工程。要确保人安饮

水、通村通组公路质量，确保资金不被
挪用。市水利局要推进农村安全饮水
安全巩固提升工程，对工程因管护不
善或质量等导致使用不正常、效益发
挥不充分的工程进行深入摸排，以问
题为导向进行专题督办，加大水质监
测检测力度；市交通局要集中开展一
次通村通组公路建设“回头看”行动，
重点检查项目建设的实施情况、资金
使用情况、工程安全和质量情况；市科
技局要对科技扶贫项目实施情况和资
金落实情况进行全面督导，对尚未到
位 的 项 目 资 金 ，要 抓 紧 督 促 落 实 到
位。三部门要立即开展清零行动，市
委、市政府督查室要督查三个单位的
工作进度情况。市发改委要加强对其
他民生工程的梳理和监管，看是否还
有项目存在群众反映强烈的问题，要
认真核实，积极整改。

龚文密专题听取农村饮水通村通组公路建设科技扶贫工作汇报

坚决杜绝民心工程成为失心工程


